参太田郷っ子

八代市立太田郷小学校 ^{笑顔} はきはき がんばる子〜

R3. 8. 30(月) No.10



さあ、2学期がスタートしました

長かった夏休みも終わり、いよいよ2学期が始まりました。一人一人が充実した 夏休みを過ごすことができたことと思います。私が何よりもうれしいのは、夏休み

に大きな事故やけがなどなく、子供たちの元気な笑顔に会えたことです。本当にうれしく思います。2学期の スタートにあたり、始業式で次のような話をしました。

『皆さんは、毎日勉強を頑張っていますね。毎日の勉強の中で、頭と体と心を鍛えています。友だちと協力することも学んでいます。それが何より大切なのですが、さらに行事を通して、頑張る心、お互いが協力し合い、助け合う心を身につけてほしいと思います。

運動や歌が得意な人もいれば、苦手な人もいると思います。でも一人ではできないけれど、友だちと一緒だからできることがあります。友だちと協力するから頑張れることがあります。みんなが一緒だからできることがあります。みんなで力を合わせて取り組む中で、一人一人に少しでも成長してほしいと願っています。

また、行事の中で、勝負に負けて悔しい思いをしたり、思うような結果が出なくて残念な気持ちになったりして、「ああ、しなければよかった」とか「せっかく頑張ったのに、無駄だった」とか思うこともあるかもしれません。確かに結果を出すことも大切ですが、私は、結果を出すための努力、これが一番大切だと思っています。頑張ったことは、すぐに結果が出なくても、必ず次につながっていきます。絶対に無駄にはなりません。皆さんの頑張る姿、ピカピカに輝く姿を楽しみにしています。おうちの人も、きっと楽しみにしていると思いますよ。』という内容でした。 2 学期も毎日の勉強に、そしていろいろな行事に頑張ってほしいと思います。

また、保護者の皆様には、夏休み中の宿題の丸つけ、自由研究や日記のための準備等、サポートもありがと うございました。 2 学期もご協力よろしくお願いいたします。

がんばりました!~水泳教室~

夏休み中の7月21日、26日、27日の3日間、希望参加による水泳教室を開きました。参加した児童は自分の立てた目標を達成しようと一生懸命にがんばりました。先生方にも協力していただき、熱心に指導していただきました。今回、目標を達成できた子もいれば、残念ながら達成できなかった子もいました。しかし、今年のがんばりは来年につながるはずです。目標に向かってがんばる姿は素晴らしいものですね。











教育実習生紹介

本校卒業生の倉門泰生さん(20歳)が8月30日から9月28日 までの1か月間、教師になるため勉強に来られました。5年1組で

学びます。子供たちも興味深々のようです。住まいは太田郷校区です。よろしくお願いします。